

„Immer ein bisschen daneben. Sehnsucht nach einem geprüften Leben“



„Ich habe keinen Knall, wenn überhaupt habe ich einen Urknall“. Mit diesem Gedankengang entstand 2017 das Pseudonym Urknall, woraus sich im Laufe der Zeit Urknall1610 entwickelte. Urknall1610 vertritt die Ansicht, dass man nur so alt ist, wie man sich fühlt. Aufgrund von häufigen Gefühlsschwankungen macht sie deshalb lieber keine Angaben zu ihrem Alter. Geboren ist sie in Neubrandenburg, verbrachte aber den Großteil ihres Lebens in Magdeburg.

Ihr Interesse für Hip Hop fing schon in ihrer Kindheit an leicht zu brodeln und mit 13 Jahren war sie regelrecht verrückt danach. In ihrer frühen Jugend lernte Urknall1610 sehr schnell sowohl die Guten als auch die tristen Facetten kennen, die den Hip-hop repräsentierten. Ob beim Zeichnen, beim Singen (damals klassischer Gesang) oder beim Hip-hop-Tanzen – die kreative Selbstverwirklichung galt schon zu dieser Zeit als eine entscheidende Komponente, die ihr Leben bestimmte. Auch wenn sie es sich zu diesem Zeitpunkt noch nicht vorstellen konnte als Frau zu rappen, schrieb sie schon ihre ersten Texte.



2018 veröffentlichte sie das Video zu ihrem ersten Song „Extreme“ und rappte seitdem auf verschiedenen Bühnen in Magdeburg und Umgebung (u.a. Fete de la musique, Lila Rausch Festival, Jugendaktionstage, EachOneTeachOne, im:power Festival). Zusammen mit dem Label mit dem Hund und Black Cat Tapes brachte sie im Juni 2021 ihr Debutalbum „Dreckige Welt“ raus. Aus diesem Album erschienen im Vorfeld „Urknall“, „Kleid der Melancholie“ und „Dreckige Welt“ mit Videoauskopplung. Alle drei Tracks zeigen die Künstlerin in den unterschiedlichsten Facetten. Während sie mit Kleid der Melancholie eine zarte und traurige Seite von sich zeigt, repräsentiert sie mit dem Track „Urknall“ ein positives Lebensgefühl mit dem sie sich selbst beschreibt.

Charakteristisch für ihren Sound ist der fließende Übergang von Rap und Gesang auf düsteren Beats. Inhaltlich befasst sich die Rapperin mit kritischen und emotionalen Themen, die oftmals metaphorisch verpackt sind. In ihren Texten rappt sie dabei über ein handelndes Selbst, welches sich in einem Spannungsfeld mit den Norm- und Moralvorstellungen ihrer Umgebung befindet.

Kontaktanfragen können gerne per Mail an [urknallrap@yahoo.com](mailto:urknallrap@yahoo.com) gesendet werden.